
１．６月１７日新旧会長幹事会を留萌にて開催さ

せていただきました。去る人間はおとなしく、

次に来る人間は勢いのある話し方で、素晴ら

しい会であったことを報告させて頂きます。

・・回覧でも回しておりますが、あんどんの参加

依頼が来ております。留萌クラブは参加とい

うことで報告しておりますが、７月５日にあ

んどんの移動を行います。本当は４日にして

いましたが、トラックの手配の関係で５日に

変更しましたので、よろしくお願いします。

午前９時からですので、よろしくお願いしま

す。

次年度奉仕プロジェクト委員会

　次年度最初の奉仕活動になります、留萌市海

水浴場クリーン作戦が、７月２日午前７時から

開催されます。先日、実行委員会が開催され、

昨年と同様のゴールデンビーチの南側の担当と

なっています。後ほどＦＡＸを流させて頂きま

す。参加よろしくお願いします。

　それと幹事報告にもありましたが、７月２９日

に４年ぶりとなる留萌やん衆あんどん開催に向

けた準備が進められています。我々も社会奉仕

の一環として参加をすることになっております

が、当日だけでなく、準備の段階からのご協力

をお願いします。５日水曜日あんどんの移動ご

協力よろしくお願いします。

会員総数 …………………２５名
出免会員 …………………５名
出免出席 …………………４名
基準会員出席 ……………１９名
出席率 ……………… ７９．１ ６％
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次年度から　 武田エレクト

　昨日、留萌ライオンズクラブ５９周年チャター

ナイトに参加して参りました。コロナでまだま

だ予断を許さないということで式典のみの大会

でした。私が参加してきましたので報告させて

頂きました。

・・おじゃまします。　 　成田ガバナー補佐

・・次年度成田ガバナー補佐、大西室長、ようこ

そ、留萌ロータリークラブへお越し下さいま

した。　 串橋会長

・・会長エレクト退任します。串橋会長、青山幹

事、１年間お疲れ様でした。　 武田エレクト

・・次年度成田ガバナー補佐、大西室長、本日は

ようこそ留萌クラブへ。　 青山幹事

・・奉仕プロジェクト委員長退任します。１年間

ご協力ありがとうございました。福士委員長

・・本日はよろしくお願いします。　 伊藤会員

・・とても良い事がありました。　 吉川会員

・・成田次年度ガバナー補佐、頑張って下さい。

　 大嶋親睦活動委員長

・・会計退任致します。　 関野会計

・・次年度成田ガバナー補佐、大西室長、お越し

いただきありがとうございます。直前会長退

任致します。　 高橋直前会長

　前　回　　８２５，５００円

　今　回　　 ３９，０００円

　累　計　　８６４，５００円

　 田中（卓）委員

　先月から３分間情報で、会員以外の方へのお

知らせとして、ロータリークラブとは何をして

いるクラブか、ということをお話出来るように

情報を提供させて頂きます。

　誰もが健康でありたいと基本的に思うことで

すが、基本医療を受けられない人が４億人いる

と言われます。質の高い医療を受ける権利は全

ての人にあると私たちは信じています。世界で

は数百万人の方が病気に苦しみ、貧困に苦しめ

られています。病気のまん延や医療不足に苦し

む方々を助け、世界中のロータリー会員は人々

がより良い医療を受けれるよう努力しています。

マラリア、ＨＩＶ、ポリオなど人々を苦しめる

病気の予防にあたっている会員が多くおります。

例年、ポリオ撲滅で呑涛まつりで私たちも啓蒙

活動を行っております。病気衛生習慣に関する

指導、啓蒙、いくつものプロジェクトが展開さ

れています。以上です。
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「ガバナー補佐公式訪問挨拶」
　 第１Ｇ成田ガバナー補佐

　いよいよお尻に火が付いてきた感じで、これ

で終る人は良いなという感じです。本日は大西

補佐室長と共に訪問させて頂きました。もう既

に年金が受け取れる年になりましたが、３０年も

ロータリーに入っていて、ロータリーのことを

良く知っているのかというとそうでも無くて、

各クラブの皆様のご協力を仰ぎながら何とかこ

なしていこうと思っております。地区とクラブ

を繋ぐ役割を果たして、スムーズにクラブ運営

が出来るように１年間頑張りたいと思います。

　５月２１日に羽幌で開催されたＩＭに参加して、

実に４年ぶりの開催で、会員皆様の心のこもっ

たおもてなしを受け、賑わいの中に楽しい時間

を過ごさせて頂きました。最後に、大きな輪を

作って手に手つないでを合唱したことは、皆で

大満足で帰って来ました。次年度は深川でＩＭ

を開催いたしますが、深川は海がありませんの

で、お米と蕎麦しかありません。それでも皆さ

んを楽しくお迎えすべく考えています。

　本日はガバナー公式訪問のお願いで参りまし

たが、留萌クラブさんには７月１９日に訪問させ

て頂くことになっております。松浦ガバナー、

桂地区幹事、そして私成田と大西補佐室長の４

名で訪問させて頂きます。当日は会長幹事会に

始まり、クラブ協議会、夜間例会と長丁場なり

何かとご迷惑おかけになるかもしれませんが、

よろしくお願いします。ちなみに松浦ガバナー

は１９４５年生まれの７７歳でございます。職業分類
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はファイナンシャルプランナーで、松浦ファイ

ナンシャルプランナーオフィスの代表をされて

います。昨年１０月からガバナー補佐研修会から

のお付き合いなのでよく分かる訳ではありませ

んが、松浦ガバナーのことを一言で言えば温厚

篤実な方で非常に穏やかな方です。

　私のこの４月で３０年になりました。一通り地

区の委員長も会長も経験させて頂きました。こ

れからゆっくりロータリーを楽しもうかなと考

えていましたが、長老を中心とした方々に取り

囲まれ、断ると会員でいられなくなりますので

引き受けることになりました。もう少し違った

形でロータリーを楽しもうと考え引き受けた訳

でございます。６月１７日に新旧ガバナー補佐、

会長幹事会にさせて頂き、趣味の会を通じて各

クラブの交流を図っていこうと思います。ゴル

フ、麻雀など各クラブに投げかけ楽しい集まり

を考えています。大変な時代ですがロータリア

ンとして一歩前に踏み出す活動をしたいと思っ

ております。皆さんのご協力をよろしくお願い

します。

「理事役員退任挨拶」
葛福士奉仕プロジェクト委員長

　今年の活動方針はとにかく青少年に力を入れ

ましょうということで１１名の会員でスタート致

しました。活動としては地区協議会がズームで

始まり、３年ぶりに留萌呑涛まつり開催という

ことで頑張って表紙絵を変えました。うん十万

円かかりました。理事会の承認を得てやるぞと

言った矢先に中止の決定。止む無く食産さんの

倉庫を借りて留萌クラブだけの呑涛まつりを開

催いたしました。用意したお菓子は幼稚園、保

育所児童館、デイサービス色々な所に配らせて

頂きました。大変喜ばれました。地区補助金事

業としては、燕青少年担当のもと１０月１日「卓

球体験競技 みんなでレッツゴー・ピンポン」と

いうことで行いました。大変盛況で良かったと

思っております。この時残ったラケットは児童

館などに寄付をさせて頂きました。出来なかっ

たのは中学生以下の職業体験で、人を集める苦

労を知りました。国際奉仕の方は財団で４７万円、

米山で２２万円を皆様から集めさせて頂きました。

その他、海のゴミ拾い、旗の波運動などに参加

させて頂きました。会員皆で行動できたのが良

かったと思っております。１年間ありがとうご

ざいました。

葛西谷クラブ運営委員長

　辻本副委員長を始め、鈴木さん、渡邊さん、

高橋さん、田中卓さん、西原さん、海東さんの

８人で委員会を担当致しました。一人２～３ヶ

月のプログラムを考え担当させて頂きました。

例会プログラムも楽しいプログラムを考えて頂

きました。ただ、ＳＮＳを活用した情報発信が

出来なかったのが残念でなりません。委員会メ

ンバーが色々と努力をしてやって頂き感謝致し

ます。私も２５年間のロータリー人生を経験して

参りました。この経験をもってこれからの人生

を歩んでいこうと思います。長い間ありがとう

ございました。

葛高橋直前会長

　直前会長を退任致します。直前会長としては

何も無いのが一番です。一年間ありがとうござ

いました。

葛西原会場監督

　今年度会場監督は出来るだけ頑張ってやって

参りました。なんせ私は昼の午前中が参加でき

ない状況ですので、谷口会員には大変お世話に

なりました。そのお陰で今を迎えることが出来

ました。来年度は幹事ということでもっと大変

になりますが、出来る範囲で頑張らせて頂きま

す。よろしくお願いします。以上です。

葛関野会計

　一年間会計で頑張らせて頂きました。日刊留

萌に写真が載って、父親の写真がでているぞと

いうことで３役ということを知りました。それ

から１年間会長幹事と同じで、例会を休まず頑

張って参りました。それと会長幹事と一緒にニ
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コニコＢＯＸを必ず入れることを実行致しまし

た。このニコニコＢＯＸが来年の活動原資とな

りますので、３役の力を発揮させて頂きました。

　来年度は武田会長、西原幹事、桜元会計と３

役を組まれますが、桜元さん安心してください。

協力いたします。今年度も残り少々ありますの

で、収支を確認して引き継ぎたいと思います。

１年間ありがとうございました。

葛青山幹事

　私自身来週が発表だと思っておりましたので

まとめてくるのを忘れました。何を話そうか考

えたのですが、簡単に幹事をやった感想を話さ

せて頂きます。一言で言うと、「なんだこりゃ」

ということで、やる事が沢山あり過ぎて、自分

の会社も自分が興した会社で、何もかも一人で

頑張らなければならないですから、困惑するこ

ともありました。体調もあまり良く無く、お酒

なども飲めない状態が続いておりますが、最終

夜間例会だけでも飲みたいと思ったのですがス

トレスで糖尿が悪化したら困るので、ウーロン

茶で我慢しようと思っております。幹事は大変

ですが、串橋会長を最後まで支えなければなり

ませんので、皆さん、幹事が当たった時には頑

張りますの一言でお引き受けください。私も来

週で串橋会長と一緒に職を辞しますが、来週は

思いっきり愚痴を言いたいと思います。１年間

ありがとうございました。

葛燕副会長

　副会長を退任致します。私の都合で２年も続

けて副会長をさせて頂き、武田会員には重ね重

ねご迷惑をおかけいたしました。副会長として

は、串橋会長の代理として、今まで出席したこ

とがない催しに参加させて頂き、良い機会が得

られたと誠に感謝しております。　

　また、増強委員会の副委員長として、武田委

員長のもと活動して参りましたが、あまり力に

もなれなかったので、次年度は増強できるよう

にと思っております。

　もう一つは、奉仕プロジェクト委員会です。

福士委員長のもと、コロナ禍ではありましたが、

青少年事業として「Ｌｅｔ‘ｓ ピンポン」ができ

た事が心に残っております。　

　１年を終え、皆様方のご協力を得られました

ことに感謝申し上げ、退任挨拶とさせて頂きま

す。そして、串橋会長、青山幹事、一年間大変

お疲れ様でした。

葛武田会長エレクト

　会長エレクト、会員増強委員長並びに湯どう

ふ会幹事を退任致します。ちょうど１年前幹事

を退任しますと挨拶をしましたが、常に前を見

て過去を反省し、しっかりと前を向いて一歩一

歩前を向いて歩んでいく、地域に世界に何を残

せるのか、自分が出来ることをしっかりと奉仕

という形で返していく、と言う思いを強く感じ

てきた１年でした。コロナ禍の不透明な道を串

橋会長、青山幹事が何とか一歩踏み出そうと企

画を出されたことは努力の背中を見させて頂き

ました。今回エレクトは退任致しますが、７月

からは新しい年度が始まり、皆様の力をお借り

しながら成田ガバナー補佐のご迷惑にならない

ように頑張って行こうと思っております。しっ

かりと務めて行こうと思っています。１年間あ

りがとうございました。
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